
ペドログリフ2020

〜Engrave the history～

一般社団法人 会津喜多方青年会議所
2020年度対内紙 発行責任者 古川 一裕/編集 組織運営委員会

理事長挨拶

2月例会報告

みらいく報告

ク協議会では諸会議をICT化するなど様々な対応策がとられています。会員
の皆様もJC活動云々の前に仕事に多大な影響を受けている事でしょう。
前回の対内紙でコロナウイルスが我々に無数の気づきと成長の機会をもた

らすと述べました。この状況を乗り越えるには対処療法では限界が見えてい
ます。これまでの仕組みを超えたアイデア・行動こそ我々には必要ではない
でしょうか。苦しい時こそ飛躍するチャンスです。これまでの前例・常識で
はなく、青年として英知と勇気と情熱を結集しこの問題に挑むことで、喜多
方そして世界を新たなステージに押し上げる事が出来るのです。
今月の一言 ～組織は進化の道しか選べない～
今日までの常識が明日も同じである保証はない。顔を上げれば広い世界が広
がっている。

第46代理事長 古川一裕

2月例会は講師をお招きし、ビジネスマナー講座を行いました。
講師は福島県では唯一のマナーの資格の保有者の川島ゆう子先生でした。例会当日
は、多くのメンバーやOB、入会候補者に恵まれて、明るい雰囲気で例会を開催する
ことが出来ました。ご参加して頂いた皆様本当にありがとうございました。ところ
で、参加して頂いたメンバーの皆様、例会で学んだことは生かしているでしょう

２月3日喜多方東高校1.2学年112名対象で選挙教育事業みらいくを実施させて頂
きました。改めまして、ご協力頂きました会員各位の皆様へ御礼申し上げます。
当日は運営側の拙さでご迷惑をお掛け致しましたが、無事完了する事が出来、
また事後アンケートからも非常に有益な事業であったと確信しております。次
回の機会までに、見直しを図り、より一層スムーズな運営と準備を行い万全な
企画を遂行して参ります。模擬選挙でご当選しました鈴木専務おめでとう御座
います。ストップザスズキを目指して、次回の立候補者を募集しております。
新型コロナウイルスの影響で候補学校がまだ御座いませんが、収束した際は精
力的に参加校を見つけて参ります。

みらい創造委員会 委員長 新谷 大士

喜多方へ聖火リレーがくることが決まってから、喜多方聖火リレーを盛り上
げることで喜多方を多くの人に知ってもらい元気にしたいという想いで事業を
企画してきました。事前・当日・後日にできることを考え、撮り喜多・情報配
信・クリエイティブの3つの部会を作り準備を進めて来ました。撮り喜多部会に
は、グルメ・地元愛・笑顔の3つのテーマの写真を撮り続けてもらいました。情
報配信部会には、３つのテーマごとにインスタグラムとFacebookへ投稿して喜
多方の魅力を発信してもらいました。クリエイティブ部会には、会津型のイン
スタグラム風フレームを作ってもらい、写真のフレームとして使いました。 3
部会それぞれが役割を持って協力しながら喜多方の文化、食、人など魅力を

今まさに世界は大きな転換の只中にあります。コロナ
ウイルスは依然として世界中を席捲し、地球規模で人々
の暮らし、特に健康と経済活動に多大な影響を与えてい
ます。日本では本年開催予定だった東京オリンピック・
パラリンピックが延期となるなど、大規模なイベントや
集会が軒並み延期または中止の措置が取られ、日本JCIで
は3月に予定されていた総会の出席自粛要請、福島ブロッ

既にご存知の通り、東京オリンピック開催延期など世界各地で新型コロナ
ウイルスが政治・経済・文化に多大な影響をもたらしています。会津喜多方
青年会議所としては3月例会を中止いたしました。その後、事態の好転を期
待し状況を見守っておりましたが、依然として脅威は衰えず予断を許さない
状況です。皆様の家庭や仕事への影響や心理的負担も日増しに大きくなって
いる事と思います。 理事長としてこの不安と閉塞感が重くのしかかる状況
の下で、会員の青年会議所活動運動へのモチベーションを維持し事業計画を
推進する事は非常に困難であると考えるに至りました。今後6月30日まで従
来の対人形式の各種活動を停止することを決断しました。 我々、喜多方JC
メンバーは理事長の勇気ある決断を支持し来たるべき活動再開に向け想いを
一つにして歩んで行きます。

新型コロナウイルスの感染拡大に伴う対応

か？ワイシャツのボタンをキチンと閉めてからネクタイしていま
すか？お客様対応の時の席次は大丈夫でしょうか？姿勢は大丈夫
ですか？言葉遣い大丈夫でしょうか？例会終了から一か月が経過
しました。学びを習慣にし、カッコいい青年経済人になれるよう
自己研鑽に励んで下さい。

会員研修員会 委員長 岩田 悠二郎

～喜多方聖火リレー応援事業・報告～

発信することができました。残念ながら聖火リレーは新型コロ
ナウイルスの影響で中止になってしまいましたが、今回の事業
を通して一つの目標に向かうことができたのは多くのメンバー
のご協力のおかげです。ありがとうございました。

組織運営委員会 委員長 瓜生 真吾



～Ｎｅｗ Ｍｅｍｂｅｒ～

みなさん初めまして。この度、一般社団法人会津
喜多方青年会議所に入会しました武藤隆弘です。
私の実家は塩川町で明治10年から続く味噌・醤油

の醸造元、淀屋 武藤合名会社を営んでおります。
私は幼いころから家業を継ぐ事が夢で、大学で醸

造学を学んだ後、山梨のワインビネガー製造工場で
修業を積んで2014年にふるさとに戻って来ました。
自分の作った商品でお客様を笑顔にする事が出来る、
笑顔になった人から笑顔がどんどん伝わっていく、
そんな想いで日々精進しています。まだまだ実力不
足な部分がある私ですが、会津喜多方青年会議所の
活動を通して、自分自身のスキルアップを図り、生
まれ育った喜多方への地域貢献に尽力していきます
ので、よろしくお願い致します。

～Topic News～日中線しだれ桜について

今では喜多方が誇る桜の名所となりましたが、昭和５９年に廃線となった旧国
鉄日中線跡に作られた日中線記念自転車歩行者道に桜が植えられたことが始まり
です。 喜多方駅前から松山町村松までの約３㎞に渡って約１０００本の桜並木
があります。桜の名所ランキングで１位となり、その桜を見ようと全国から多く
の観光客が訪れます。道のり中間点付近にはSLが展示されており、桜とのコラボ
レーションや、桜のトンネルは絶景。福島県でも他にない壮大なスケールの桜並
木が楽しめます。現在、全長約３㎞ですが、旧熱塩駅までの８.５㎞の桜並木の延
長を目指し２０１３年に市民有志で「日中線しだれ桜プロジェクト」というもの
が立ち上がりました。このプロジェクトで８.５㎞の
桜並木が完成すると、世界一の桜並木になるそうです。
喜多方の桜並木が世界に知れ渡るのは、そう遠くはな
いかもしれません。

We are AIZU KITAKATA JC
～仕事の流儀～

武藤 隆弘

公益財団法人会津若松文化振興財団

主事 斎藤 政和

自主文化事業の企画実施や自主的な芸術
文化活動への支援を通して地域文化の振
興をはかるとともに、 地域文化創造へ
の活動を通して心豊な人間の育成をはか
り、豊な地域文化の形成と発展に寄与す
ることを目的に設立。
●會津風雅堂、会津若松市文化センター、
會津能楽堂の施設運営・管理業務
●各種イベント、コンサート等のチケッ
ト販売業務
●文化振興のための補助金の管理

◆仕事のこだわりは？
舞台技術（音響、照明）という専門的
な技術を用いて、地域の文化振興に寄
与すること。
◆趣味
演劇、将棋、麻雀、
プロレス観戦、
スポーツ観戦、
ガンダム始め
富野アニメ鑑賞

株式会社 しんたに

代表取締役
新谷正樹

一般食料品並びに酒類の小売・卸
売飲食店（カフェ）の運営・不動
産管理

◆仕事のこだわりは？
「地域笑顔一番店」を社是に掲げ、
お客様の笑顔のために商売を進め
ております。一般生鮮食料品の小
売と県内の病院・施設・飲食店へ
の卸売を元気に行っております。
また喜多方の日本酒専門店として
全蔵元の商品や特約酒などを多く
取り揃えております。

◆趣味
野球、ゴルフ

出向者に聞け

私にとっての会津喜多方青年会議所

〝最高の仲間と出会い、今後の人生に大きな影響を与えた〟
３年前に２３歳で入会した。１、２年目は仕事も忙しくなか
なか活動することができませんでした。３年目になり、佐藤
雅一理事長の下で総務委員長としてさまざまなことを経験し
ました。背景、目的をしっかり自分の中に落とし込み、手法
やスケジュール、予算などを立てる議案の書き方や一つに事
業を行う大変さを知るとともに、普段仕事でできないことを
学ぶことができました。ＪＣは、社会人としてのスキルアッ
プができる場所です。 また、多業種の方々と繋がれること
も魅力でした。各業界の状況や喜多方の土地柄など普段聞け
ない話を聞け、会議が終わると、子どものようにゲームの話
をするのも個人的に好きでした。会津喜多方青年会議所で活
動できたことをうれしく思います。私は福島市にいきま
す！！遊びに来て下さい。皆様、３年間ありがとうございま
した。 会員研修委員会 棚辺 直哉

青年会議所にはブロック協議会や東北地区協議会、そして日本青年会議所など
様々な出向先があります。今挙げた3つの団体は我々出向者のみで作られている組
織です（事務局員は除く）。そして私は福島ブロック協議会へ副会長として出向し
ております。委員長も経験しました。私はぜひみんなに出向をおすすめしたいと思
います。出向のメリット、それはなんと言っても地元以外のJCメンバーとの出会い
です。非常に刺激になります。LOMにも様々な出会いはありますが、青年会議所に
入らなければ出会うことのないような多種多様な才能の宝庫です。その中で是非自
分自身が成長する機会を作ってみることをおすすめします。出向の楽しさはJCの楽
しさの一つです！ 直前理事長 佐藤 雅一


